

En uno de los pueblos donde ejercí la profesión, un cliente socarrón, para evitarse el pago de una cuenta que yo pensaba presentarle por servicios extraordinarios (caso por demás frecuente), me regaló un rústico cayado. Me dí cuenta al punto de que era una manera indirecta de decirme que ni bastón había llevado al pueblo, y entonces se me ocurrió una idea diabólica que realicé inmediatamente: hice serrar el cayado, puse al vástago un puño redondo e hice atravesar aquél con una correa; y de esta suerte, sin desdoro, pude utilizarle para todos los menesteres arriba expuestos y además como acial...

ARTURO URRERO

No tiene el Director de esta modesta publicación la pedantesca pretensión de que sus escritos sean copiados por la Gran Prensa ni muchísimo menos; pero tiene en cambio la buena costumbre de discurrir con la lógica y la buena condición de aprovechar las buenas enseñanzas, sobre todo si estas persiguen un fin humanitario.

Viene todo esto a propósito de las lamentaciones que hacía «*La Voz Médica*», por no haber publicado ningún periódico federativo, la solicitud de envío de libros al Colegio de Huérfanos de Médicos, donativos que serían muy de agradecer dada la precaria situación porque dicha institución atraviesa.

Ciertamente que ante los actos humanitarios y las buenas acciones en general, el partidismo debe quedar relegado al olvido.

Pero vamos a cuentas. ¿Qué es de mayor utilidad y beneficio para los huérfanos de nuestros compañeros, enviar libros al Colegio donde están acogidos o celebrar a su beneficio una Corrida de ocho toros cada año en la forma propuesta por el Director de esta publicación y publicada en «*Vida Médica*» y «*Federación Sanitaria*»?

Creemos que no ofrezca duda la respuesta; y sin embargo de tanto altruismo, de tanto amor a la clase, de tanto interés por los huérfanos y de tantas lamentaciones y de ser tan importante la proposición, «*La Voz Médica*», tampoco ha dicho pío.

Lo que demuestra que al juzgar a los periódicos federados, no hace más que poner de manifiesto su proceder y modo de pensar.

O no hay lógica en el mundo.

## Muy interesante al público

Consultas en *Ciudad Real* de Cirugía general, Vías urinarias, Enfermedades de la Matriz y Venéreo—sifilíticas.

A cargo de los Profesores

**D. Juan Torres González**

Tocólogo por oposición de la Beneficencia municipal de Madrid, ex-interino del Hospital de la Princesa y

**Don Huberto Domínguez López**

Especialista en las enfermedades de las Vías urinarias.

Director del Sanatorio Quirúrgico de Almagro, ex-interno del Hospital de la Princesa.

Accediendo a los reiterados ruegos de muchas personas, los citados especialistas, una vez trascurridos los meses de verano, pasarán Consulta en *Ciudad Real*, de las mencionadas especialidades, todos los Jueves, Domingos y días festivos, en el local y a las horas que oportunamente se anunciará, con sujeción a la siguiente distribución de trabajo.

ENFERMEDADES DE MATRIZ  
a cargo de

**D. Juan Torres González**

ENFERMEDADES DE LAS VIAS  
URINARIAS  
a cargo de

**D. Huberto Domínguez López**

CIRUGIA GENERAL

Enfermedades venéreas y sifilíticas  
a cargo de los Sres.

**Domínguez y Torres**

*EL FOMENTOBIOL es un caldo bacteriano  
estrepto-estafilocócico*

*de excelentes resultados en el tratamiento local de las infecciones debidas a  
aquellos gérmenes*

**Formas de preparación del «Fomentobiol»**

En frascos de cien centímetros cúbicos.

En cajas de cinco y de diez ampollas de 10 c. c.

En forma de pomada en tubos de estaño.

DEPOSITOS EN LAS CAPITALES DE PROVINCIA  
LITERATURA Y MUESTRAS:

**LABORATORIO SERVA** Avenida Borbolla, 6.  
SEVILLA

**Este número ha sido visado por la censura.**

# HIERBA LASS

CURA CATARROS Y TOS FERIRA

MEDICACIÓN DE POCO COSTE Y DE EXCELENTES RESULTADOS

*Tomada después de las comidas es un buen estomáquico, y sustituye con  
ventajas al té y al café.*

*Como puede endulzarse a gusto de los pequeños enfermitos, éstos la toman  
como una golosina.*

**Bolsita para 20 ó 22 tazas, UNA peseta.**

VENTA EN TODAS LAS FARMACIAS

**Depósito: Juan J. Lasala y Merlo, Farmacéutico,  
Empedrada, 1.-Valdepeñas.- (Ciudad Real)**